

ABSTRAK

Gusmawarni, 2019. “Deiksis Sosial dalam Novel *Di Tanah Lada* Karya Ziggy Zezsyazeoviennazabrizkie”. *Skripsi*. Program Studi Sastra Indonesia. Jurusan Bahasa dan Sastra Indonesia dan Daerah. Fakultas Bahasa dan Seni. Universitas Negeri Padang.

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan deiksis sosial dalam novel *Di Tanah Lada* karya Ziggy Zezsyazeoviennazabrizkie. Adapun rumusan masalah penelitian adalah bagaimanakah bentuk deiksis sosial dalam novel *Di Tanah Lada* karya Ziggy Zezsyazeoviennazabrizkie. Penelitian ini bertujuan untuk: (1) mendeskripsikan bentuk deiksis sosial dalam novel *Di Tanah Lada* karya Ziggy Zezsyazeoviennazabrizkie, (2) mendeskripsikan fungsi deiksis sosial dalam novel *Di Tanah Lada* karya Ziggy Zezsyazeoviennazabrizkie.

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif dengan menggunakan metode deskriptif. Data dalam penelitian ini berupa tindak tutur (kalimat tutur) yang terdapat di dalam novel *Di Tanah Lada* karya Ziggy Zezsyazeoviennazabrizkie. Sumber data pada penelitian ini adalah novel *Di Tanah Lada* karya Ziggy Zezsyazeoviennazabrizkie. Teknik pengumpulan data dilakukan tiga tahap, yaitu: (1) membaca dan memahami novel secara keseluruhan, (2) mengidentifikasi data yang berhubungan dengan bentuk dan fungsi deiksis sosial, dan (3) menginventarisasikan data ke dalam format inventarisasi data.

Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan hal-hal sebagai berikut. *Pertama*, kategori bentuk deiksis sosial dalam novel *Di Tanah Lada* karya Ziggy Zezsyazeoviennazabrizkie yang ditemukan dalam penelitian ini adalah eufemisme, dan honorifik. Bentuk eufemisme meliputi bentuk positif dan negatif; honorifik meliputi deiksis sosial yang berhubungan dengan jabatan, profesi, gelar, julukan, sapaan, dan pronomina persona. *Kedua*, fungsi pemakaian deiksis sosial dalam novel *Di Tanah Lada* karya Ziggy Zezsyazeoviennazabrizkie meliputi: (a) sebagai pembeda tingkat sosial; (b) untuk menjaga sopan santun berbahasa; (c) untuk menjaga sikap sosial kemasyarakatan; (d) alat memperjelas identitas sosial; dan (e) alat memperjelas kedekatan hubungan sosial atau kekerabatan.